51. Auslandschweizertagung in St. Gallen

Objekttyp: Group

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein

Band (Jahr): - (1973)

Heft 4

PDF erstellt am: 15.08.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

51. AUSLANDSCHWEIZERTAGUNG IN ST.GALLEN

Die 51. Auslandschweizertagung, die vom 17. bis 18. August in St. Gallen durchgeführt worden ist, gehört bereits der Vergangenheit an. Es war ihr, sowohl von der Seite der Arbeit und der Darbietungen, als auch von der Seite des Wetters, ein voller Erfolg beschieden. Die über 500 Teilnehmer, darunter ein recht hoher Anteil von Schweizern aus Uebersee (sowie natürlich auch einer Gruppe Liechtenstein-Schweizer), folgten den verschiedenen Darbietungen zum Hauptthema "Die Tätigkeit der Schweizer-Vereine und Institutionen im Ausland" mit grossem Interesse. Die Ansprachen des Präsidenten der Auslandschweizerkommission, Herrn Ständerat Dr. L. Guisan, Herrn Jean-Claude Nicole dem Zentralpräsidenten der Neuen Helvetischen Gesellschaft, des Landammannes und des Stadtammannes von St.Gallen, sowie selbstverständlich von Herrn Bundesrat Kurt Furgler, Chef des Eidg.Justiz- und Polizeidepartementes, fanden überall Anklang, und das Echo in der Presse und in der Oeffentlichkeit im Inland war sehr erfreulich.

Die nächste Auslandschweizertagung findet vom 23.-25. August 1974 in Neuenburg statt, mit dem Hauptthema "Die Auslandschweizer und die Sozialversicherung".

DANK AN DAS AUSLANDSCHWEIZERSEKRETARIAT

Der Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein weiss die grosse Arbeit des Auslandschweizersekretariates in Bern, das von Herrn Direktor M. Ney geleitet wird, sehr zu würdigen und zu schätzen. Der reibungslose Ablauf der 51. Auslandschweizertagung in St. Gallen, die Organisation des Treffens der Auslandschweizer an der Basler Mustermesse, den Einsatz um die auch uns zur Verfügung gestellten Tonbänder "Helvetisches Forum" seitens des Schweiz. Kurzwellendienstes sind nur ganz wenig erwähnenswerte Abschnitte in der Tätigkeit des Auslandschweizersekretariates. Es würde eine zu lange Liste ergeben, wenn wir all die Tätigkeiten aufzählen würden, die durch das Auslandschweizersekretariat in Bern jahraus, jahrein, geleistet wird.

Gerne benützen wir daher die Gelegenheit, dem Auslandschweizersekretariat einmal auf diesem Wege unsere herzlichsten Grüsse zu übermitteln, verbunden mit ganz aufrichtigem Dank für die grosse Hilfe und Unterstützung, die auch uns in Liechtenstein immer wieder zuteil kommt. Gleichzeitig danken wir für die seit